



Lunes
11 de agosto de 2003
0,90 euros

MARCA

UN MIEMBRO DE LA EXPEDICIÓN ESPAÑOLA, A PUNTO DE SER DEVORADO POR UN COCODRILO **1.200 kilómetros en bicicleta para rodar un documental sobre Australia**

EFE | MURCIA

Dos murcianos, un burgalés y un almeriense han recorrido en bicicleta más de 1.200 kilómetros del norte de Australia para grabar el documental 'Australia: la rueda del tiempo', el cuarto de una serie de trece capítulos que lleva por nombre 'El mundo a pedales'.

Los protagonistas de esta arriesgada aventura son Juan

Francisco Cerezo (director de esta producción televisiva), Antonio Sánchez, Gabi Galdeano y Roberto Mateos, y en su expedición tuvieron que hacer frente a cientos de pinchazos, diferentes roturas de las bicicletas, la falta de abastecimiento de agua y comida e, incluso, fueron atropellados por un coche y un miembro de la expedición estuvo a punto de ser

devorado por un cocodrilo.

El documental rodado en Australia se proyectará en la próxima edición del ciclo de conferencias 'La aventura de viajar', que se celebrará en noviembre en Murcia. La expedición llegó ayer a España y ya piensa en el próximo reto que llevará a cabo a finales de este año: recorrer Birmania nuevamente a golpe de pedal.



Los cuatro miembros de la expedición que han recorrido Australia en bicicleta

EFE